
GLI ARTICOLI: 

 

1. INDETERMINATIVI: 

 

In Inglese sono invariabili per genere, hanno cioè la stessa forma per il maschile, il femminile ed il 

neutro. 

MA SI SCRIVE: 

A:  davanti a consonante, h aspirata e suono /ju/ (ex a uniform) 

AN: davanti a vocale e h muta (hour, honour, heir, honest) 

 

 

2. DETERMINATIVI: 

 

In  Inglese si usa un solo articolo determinative sia per il maschile, femminile e neutro, sia per il 

singolare ed il plurale. 

Si usa THE davanti a: 

• sostantivi determinati, noti a chi parla o scrive o ascolta (ex. Where’s the cat?: quel 

determinato gatto, il nostro) 

• nomi indicanti luoghi di intrattenimento (ex. disco, theatre, cinema..) 

• nomi indicanti luoghi in cui si svolgono attività sportive, lavorative o culturali ( office, library, 

swimming-pool…) 

• nomi indicanti i locali della casa (kitchen, garden, garage..) 

• nomi indicanti negozi (baker’s, supermarket..) 

• sostantivi: garden, country, newspaper, seaside, mountains.. 

• forma plurale dei cognomi (ex The Browns) 

• nelle espressioni: in the morning, in the afternoon, in the evening 

• nazioni al plurale (ex. The USA is a vast country) 

• fiumi, mari, oceani (ex. The Thames flows into the North Sea) 

• catene montuose (ex. The Alpi…) 

• isole al plurale (ex. The Bahamas..) 

• nomi collettivi indicanti istituzioni (ex. the police, the Church, the law..) 

• nomi di alberghi, ristoranti, teatri, cinema, club, biblioteche, musei, navi (ex. The Windsor 

Hotel, The Odeon, The British Museum, The Titanic…) 

 

Ma non è usato con: 

• sostantivi usati in senso generico (ex. Where do you buy stamps in England?) 

• nomi propri o nomi preceduti dai titoli (ex Mary, Mr Green) 

• sostantivi singolari usati in senso generale (lingue, materie, pasti, festività, colori, mesi, ore, 

giorni della settimana, continenti..) 

• nomi singolari di nazioni (ex. Austria..), isole (ex. Sicily)e montagne (ex. Mont Blanc), continenti 

(ex. Africa), laghi (ex. Lake Garda) 

• nomi astratti (ex. Life, patience, love…) 

• le ore (ex. at seven..) 

• i numeri cardinali e le lettere dell’alfabeto se preceduti da parole come number, page, picture, 

sentence….(ex. this is picture two) 

• gli anni (ex. in 1996 ma in the year 1996) 

• i sostantivi bus, car, plane, train… usati come complemento di mezzo (ex. I often travel by bus) 

• nelle espressioni: at home, at school, at work, in bed, at night, to go abroad, to watch TV, on 

TV, on monday afternoon/evening, next/last week 

• nomi di parti del corpo, oggetti personali o capi di abbigliamento: in questo caso si usa 

l’aggettivo possessivo! 

• nomi indicanti una carica o un titolo + nome proprio (ex. Queen Victoria ma the Quuen of UK) 

• nomi propri di strade, piazza, ponti, parchi, stazioni, aeroporti, chiese, castelli (ex. Oxford 

Street, Waterloo Bridge, S. Paul’s Cathedral…) 

 

 



SI ESEMPIO 

SI 

NO 

 

ESEMPIO 

NO 

SOSTANTIVI 

DETERMINATI, NOTI 

Where is the cat? 

( gatto noto a chi parla) 

SOSTANTIVI 

GENERICI 

Where are the stamps in 

England? (tutti francobolli) 

NAZIONI PLURALI The USA NAZIONI 

SINGOLARI 

the Austria, the England, 

the France, the Italy 

FIUMI The Thames, the Po LAGHI The Lake Garda 

MARI The Mediterranean Sea   

OCEANI The Atlantic Ocean   

CATENE MONTUOSE The Alps MONTAGNE 

SINGOLARI 

The Monte Bianco 

ISOLE AL PLURALE The Bahamas ISOLE AL 

SINGOLARE 

The Sicily 

  CONTINENTI The Europe,  the Asia 

  LE ORE At the six o’ clock 

  GLI ANNI In  the 1998 

  GIORNI 

SETTIMANA 

On  the Saturday 

  MESI In the April 

LUOGHI 

INTRATTENIMENTO 

At the Cinema, theatre, 

disco 

  

 


